

Une soucoupe volante en construction à Avesnes

Décidément, le Club des Loisirs Avesnois manque rarement d'arguments et nous réserve toujours des surprises ! Depuis 3 ans qu'il s'intéresse à la fête de St-Nicolas nous a comblé avec des arrivées

sensationnelles du patron des enfants. Ainsi St-Nicolas emprunta tour à tour la 5 CV, le parachute, et l'an dernier, il apparut dans un combat de sioux et de cow-boys digne des meilleurs Westerns !

Cette année, quel moyen de locomotion devait-il emprunter ? Les actifs dirigeants du C.L.A. songèrent qu'après tout la mode étant aux voyages interplanétaires, St-Nicolas pourrait aussi bien nous réserver une spectaculaire descente en soucoupe volante.

La confection de cet engin a été confiée à notre jeune et sympathique constructeur de modèles réduits Jean Fontaine. D'ores et déjà il s'est attelé à cette difficile tâche et nous pouvons être assurés qu'il nous prépare un appareil extraordinaire !

M. Maurice Hosselet s'occupe activement du scénario et de la mise en scène. Enfin, M. Michel Gossart nous réserve un sketch inédit sur la vie dans la planète Mars... car St-Nicolas ne viendra pas seul, en effet, des Martiens l'accompagneront.

Cette maninée de St-Nicolas aura lieu le dimanche 5 décembre à 15 h. au théâtre municipal. Ajoutons à cette séance qui intéressera non seulement les enfants mais aussi les parents, le C.L.A. s'est assuré la participation des clowns musicaux de Radio-Lille : Frank et Tico, du champion motocycliste Quilico et le concours de la célèbre troupe des Comédiens de la Chanson.